



DINERO

Rumbo al Supertazón, Trump anuncia arancel a aluminio y acero // Tumba Claudia negocio de Haces // Cuauhtémoc y la Constitución moral

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

MIENTRAS VOLABA EN el *Air Force One* rumbo a Nuevo Orleans donde asistió al Supertazón, el presidente Donald Trump anunció que hoy firmará una orden para aplicar un arancel de 25 por ciento al acero y aluminio que sean exportados a Estados Unidos. No aclaró si incluye las ventas de Canadá y México, países con los que acordó una tregua hasta el 4 de marzo. Nada le impide cambiar de opinión. Quiere dejar exentas del pago de impuestos las propinas de los meseros y bajarlos de 21 a 15 por ciento a las corporaciones porque supone que los aranceles pueden tapar el hoyo. Sólo que va a abrir otro porque alentarán el aumento de precios. Su presencia en el Supertazón fue discreta, no se atrevió a ir al centro de la cancha.

TODOS LOS DÍAS ocurren cosas que no tienen precedente en la historia de nuestro país. La presidenta Claudia Sheinbaum encabezó con sobriedad la Marcha de la Lealtad a bordo de un jeep del Ejército, flanqueada por los secretarios de la Defensa y Marina. ¿Se imaginan a Xóchitl Gálvez mascando chicle en el recorrido? No se equivocaron los electores.

YA ESTABA APALABRADO el controvertido empresario-líder obrero-legislador Pedro Haces con los banqueros para aprobar una reforma legal que los autorizaría a cobrar deudas a sus clientes directamente en la nómina. Pero abortó la maquinación. La presidenta Sheinbaum advirtió al Congreso que vetaría la ley. Es una facultad que la Constitución otorga al jefe del Ejecutivo para *congelar* una legislación con la que no está de acuerdo. Para que lo recuerden los morenistas que actúan como *prianistas*.

Cuauhtémoc Blanco y la Constitución moral

A PRINCIPIOS DE su sexenio el ex presidente López Obrador convocó a un grupo de personas a redactar una constitución moral, paralela a la Constitución Política, pero no vinculante. Andrés Manuel encargó su promoción a Tontín, pero no lo hizo; nació muerta. Está inspirada en la *Cartilla Moral* de Alfonso Reyes y contiene una serie de normas cuyo eje es el respeto.

EL EX FUTBOLISTA Cuauhtémoc Blanco podría ser un caso de múltiples violaciones, pero todo indica que en vez de que el Congreso le quite el fuero para que encare los cargos en su contra –sin prejuzgar que sea culpable–, será protegido para que no enfrente a la justicia como un ciudadano común.

Baja de intereses beneficiará al gobierno

EL BANCO DE México aprobó una disminución en la tasa de interés. Beneficiará a los clientes de tarjeta de crédito y a las empresas que se apalancan con los bancos. Pero sobre todo al gobierno federal y sus empresas, CFE y Pemex. El déficit fiscal enorme que tendrá que ser cubierto con préstamos, pagará menos por el servicio. Todos los miembros de la Junta de Gobierno del banco central, incluyendo a su gobernadora Victoria Rodríguez Ceja, han sido propuestos por la 4T. La Junta de Gobierno del Banco de México decidió disminuir en 50 puntos base el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día a 9.50 por ciento, con efectos a partir del 7 de febrero de 2025. Votaron a favor Victoria Rodríguez Ceja, Galia Borja Gómez, José Gabriel Cuadra García y Omar Mejía Castelazo. Por su lado, Jonathan Heath votó a favor de reducir sólo en 25 puntos.

Díselo a Claudia Asunto: por mi México querido

TENGO 70 AÑOS y estoy listo para estar al frente de los grupos patriotas para combatir al invasor y fusilar al traidor. Ese que no ama a su madre ni a sus hijos, esos nietos de Miramón y entenados de Maximiliano, hay que colgarlos en la plaza pública.

Roberto Centeno

Twiteratti

DURANTE EL SEXENIO de Felipe Calderón, él fue el epicentro del narcotráfico en México. Genaro García Luna, *El Mayo* Zambada, *La Barbie*... todos ellos estaban coludidos con el gobierno. Pero de esto la oposición nunca dijo ni una sola palabra.

Francisco Álvarez/@FranciscoAlva90

Facebook, TikTok, Twitter, Instagram: galvanochoa. Correo: galvanochoa@gmail.com



DISCRETA PRESENCIA DE TRUMP EN NUEVA ORLEANS



▲ El mandatario bajó rápido a la cancha y en la zona de palcos se tomó fotos con los familiares

del pasador de Kansas City, Patrick Mahomes, que a la postre perdió el juego. Foto Afp